

議員全員協議会会議録	
1 開会日	令和7年8月15日 午後1時30分 開会 午後2時24分 閉会
2 場 所	第1委員会室
3 出席議員	清田 文雄 玉虫志保実 竹内恵美子 鈴木たまよ 吉川 重雄 二宮加寿子 橋本 秀彦 鈴木 京子 石川 則男 おかみゆき 高橋 英俊 庄子 幸太 毛利 泰輔 亀倉 弘美
4 説明員	町側出席者 池田東一郎 町長、鈴木一男 副町長、府川陽一 教育長 藤本道成 参事（政策担当）、佐野慎治 政策総務部長 小林英文 総務課長
5 職務のため出席した職員	局 長 岩本 清嗣 書 記 秋本 篤史
6 その他	一般傍聴 1名

■町長あいさつ

- ・7/30（水）カムチャツカ半島付近で発生したマグニチュード8.7の地震に伴う津波警報により、大磯町沿岸部に避難指示を発令。防災行政無線、おおいそ防災行政ナビなどにより緊急情報を発信。最大307名の方が避難所等に避難した。
- ・平日の日中だったこともあり、職員は速やかに対応できた。普段の訓練の成果と考える。
- ・8/29（金）から9月議会定例会が始まる。議案審議等よろしくお願ひしたい。

※主な質疑

- ・避難指示、避難所運営など、反省や振り返りは職員間で共有されているか。
→理事者を含めて振り返りを実施する予定。
- ・その検証結果はいつ頃できるのか。
→近々、理事者と調整する予定。議会や町民への報告は未定だが、議長と相談したい。

■町報告事項

なし

■議題

（1）各委員会等の行事報告・予定について（予定表のとおり）

（2）主な報告事項

① 委員長等からの報告

○議会運営委員会 高橋委員長

8月15日 (提出予定議案、陳情の取扱い、決算審査、12月定例会会期予定、議会報告会の開催、一般会議の開催、常任委員会審査・調査活動の推進について)

○総務建設常任委員会 毛利委員長

8月8日 協議会 (個人番号利用及び特定個人情報提供条例の一部改正、大磯町附属機関条例の一部改正、(仮称)携帯電話中継基地局設置条例)

○福祉文教常任委員会 石川委員長

8月15日 勉強会 (調査・研究テーマについて)

○議会だより編集委員会 おか委員長

8月5日 (第224号の編集について)

8月12日 (第224号の編集について)

② 監査委員からの報告 橋本監査委員

7月28日 例月出納検査(6月分)

8月4日 令和6年度分決算審査

③ 7月23日 神奈川県町村議会議長会 7月役員会・定期総会 (神奈川自治会館)

(役員会: 令和6年度収支決算等、定期総会: 令和6年度事業報告、収支決算)

神奈川県町村情報システム共同事業組合臨時会 (神奈川自治会館)

(議長・副議長等の選挙、管理者・副管理者・監査委員の選任、補正予算、条例一部改正)

④ 8月8日 神奈川県町村議会議長会 委員長・副委員長・事務局長研修会

(神奈川自治会館) 二宮 議会運営委員会副委員長

(研修内容：「議会改革のための委員会活動」 東京大学大学院 法学政治学 研究科
教授 金井 利之 氏) 二宮議員、毛利議員、竹内議員、石川議員、鈴木(京)議員

⑤ その他

(3) 協議事項

① 議会報告会の開催について

※議会運営委員会 高橋委員長から、議会報告会の日程について報告があった。

- ・11月9日（日）18時～（保健センター）
- ・11月11日（火）18時～（国府支所）

加えて、地域に出向き開催…高麗地区と虫窪地区、常任委員会ごとに分担

※通常の議会報告会については、提案通りの日程に決定、地域開催は、議会報告会推進委員会で協議し、次回以降の全協で協議することとした。

② 観察対応について

※議員任期後半の観察受入対応の分担について、事務局から提案があり了承された。

③ 令和6年度決算（議会費）について

※議会費の決算について、事務局から説明があり了承された。

※主な質疑

- ・議会だよりの編集、質を上げるすべは何かあるか。また、そのための仕様書の見直しなどはどうか。

→編集だより編集委員会で検討を

④ その他

※お茶菓子担当議員の選任について事務局から提案があり、玉虫議員が担当となった。

(4) 事務局からの報告

① 一般質問：9月8日（月）・9日（火）、

通告書受付：8月19日（火）・20日（水）9時～17時

総括質疑：9月5日（金）、

通告書受付：9月1日（月） 9時～12時

② 観察の中止について

7月30日（水）午後 愛知県・尾張旭市議会・福祉文教常任委員会（議員7名）

（「大磯式部活動」の取組みについて、議長、学校教育課長）

※カムチャツカ半島付近を震源とする地震により、太平洋沿岸地域に津波警報が発令されたため、急遽中止とした。

③ その他

※「共済費の支払い」について、議員の御母堂のご逝去によりご靈前を支出した。

※緊急連絡網について、議会内の連絡・情報共有ツールとしてLINEWORKSを活用していることから、電話連絡網は廃止したい旨の提案があり了承された。

(5) その他

※議長から、議会だよりの記事掲載について、ある団体から議論があり、記事掲載の際は事

前に連絡をとのこと。団体の代表者に当時の議会だより編集委員会委員長と面会し、謝罪した。現委員長には報告済み。お互いに注意していきたい旨の指示があった。

※次回の議員全員協議会は、9月26日(金)午後1時30分から開催
